



校内部活動で、甲子園を目指す野球部は、毎日練習を重ねています。また、吹奏楽部は、音楽会に向けて日々の練習に励んでいます。

陸上部の後輩へ。  
高田先生の結婚相手  
を探してください。  
(ナゾの陸上部員)

硬式野球部の後輩へ。  
授業終了のチャイムが鳴  
った瞬間から、甲子園で  
打って投げて走って守つ  
て練習に向かってください。  
(とんとんとん)



## 生徒総会



## 激励会



後輩の皆さんへ。~荀子の言葉~我を非として当う者は吾が師なり。忘れる事勿かれ。(自分の欠点を注意してくれる人はだれでも自分を教導してくれる)そのことを忘れてはいけない。(無印良品)



## 体育祭

一・二年生へ。  
青春とはなんだ  
~?って保坂先生に聞いてみて  
☆(TVXQ)

日本史選択者へ。  
先生と教科書を愛して頑張  
ってください。(らい☆)

りそうになったけれど。  
(※○△×)

修業の一日前の喰ご飯の時  
の服装、理系の人たちは上下  
能高ジャージだったのに下  
組だけわりとフリーダムな格  
好(ハーカとか)だったコト  
笑。次の日以降は、他のク  
ラスもフリーライフでもオ  
ークが違う。(テーシキ)

三つのリレーは本当に感動  
的でした。責任者たちをまとめ  
たと思います。(書道)

三回戦でセロを自爆しま  
した!! ブライベートでもオ  
ークが違う。(テーシキ)

三回戦でセロを自爆しま  
した!! ブライベートでもオ  
ークが違う。(テーシキ)

三回戦でセロを自爆しま  
した!! ブライベートでもオ  
ークが違う。(テーシキ)

## 先生との Memory

何があつても、常に  
心に余裕を持ち、客観  
的に行動できるよう努  
力するべき。  
(UBW)

英単語が苦手な諸君へ。中経出版  
の「ゴロあわせ合格英単Vワード」  
基本編・必修編・上級編・完結編+  
「ゴロあわせ合格英熟ワイディオム」  
を読みましょう。自分は基本編・必  
修編・イディオムの3冊で、かなり  
覚えて英文もずっと読めるようにな  
りました。(B o o)

思ったより3年間は短い!  
とにかく勉強して、とにかく  
遊んで、とにかく騒いで(あ、  
適度に)悔いは残さない!!  
(N)

志願願書の作成のために  
毎日吉田先生にお世話になり  
ました。たくさん悩んでたく  
さん泣いて落胆した結果がし  
敵でした。(まる)

金星にメッセー  
ジを飛ばそう!企  
画のシスター(伊  
藤)の企画で、友  
達と海外に行きバ  
ックを詰められた工  
ビードがめつち  
や面白かった。  
毎日吉田先生を押むのが  
楽しかった。(さつきゅん)

毎日吉田先生を押むのが  
楽しかった。あの美  
脚はヤバです。目の保养  
でした。大好きです!!  
(ヨナさん)

三年生時の球技大会で、鉢  
木道生といつも先生に足  
をぶられました。爪先が彼の足  
でいたって能高祭  
の日、右井先生に怒られた。  
(こあら)

志願願書の作成のために  
毎日吉田先生にお世話になり  
ました。たくさん悩んでたく  
さん泣いて落胆した結果がし  
敵でした。(まる)

試験前に先生にたくさん  
お世話をありました。本当  
にいっぱい迷惑かけました。  
(キンキラキン)

毎日吉田先生にお世話になりました。  
た。ありがとうございました。保坂先生に、一、二年生  
の時から名前を聞え続け  
たつたの五分の二で四年  
と呼ばれました。(笑)

毎日吉田先生にお世話になりました。  
た。ありがとうございました。保坂先生に、一、二年生  
の時から名前を聞え続け  
たつたの五分の二で四年  
と呼ばれました。(笑)

## 高祭

科学部員へ。相変わらず部員が少ないと思  
いますが、部員をたくさん増やせるように本  
教科書を頑張って下さい。あと、実験などで  
工夫して下さい。(K.O.)

昭和四八年十月二十二日、旧鶴子山校  
舎での出来事。  
高一の時は、たまたま音楽の授業だった  
僕たちは、セリーヴの最終戦、巨人vs  
阪神で、勝つた方が優勝の一決戦を、  
先生に懇願して、音楽室のステレオラ  
ジオで聴かせてもらつた。見事巨人が  
九対〇で勝利し、その後の日本シリ  
スも制して、不滅の九連覇を達成した。  
(保坂先生)

★ 昭和四八年十月二十二日、旧鶴子山校  
舎での出来事。  
★ 部活動中心の三年間でした!!  
★ バス通学が忙になりました。  
★ 勉強もそれなりに工夫してがんばつ  
いました。(睦子先生)

★ 死ぬほど勉強したこと。(日景先生)  
★ ことなります。(能美先生)

## エピソード

## 先生の高校時代の

★ 部活ばかりやつっていました。丘道部を  
つたので、「丘ひととすじ」でした。その後、  
進路に向かつたのは、美術でした。  
毎日「デツサン」の日々、「鉛筆ひととす  
じ」でした。

★ 校内大会の百足リレーに燃えていたこ  
と。朝は始発の電車で朝練し、放課後  
もまた、終電の時間まで、仲間と練習  
しました。なぜあんなに燃えていたの  
が、今は不思議ですが。(菅原先生)

★ 部活とクラスでの準備をして、  
同時に運行するのが大変でした  
(Jin-Ken-Purple)



## 高祭



